
Sujet : [INTERNET] Méthanisa on Naturalgie
De : cedric bressieux <cedricbressieux@gmail.com>
Date : 31/03/2022 13:20
Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Bonjour,

Je vous envoi ce mail dans le cadre de la  consulta on ouverte concernant le projet de
méthanisa on à granvelle et le perrenot.

Étant habitant de gezier et fontenelay je suis concerné par l’implanta on de 2 lagunes à l’entrée du
village.

Je suis très scep que sur l’intérêt écologique de ce projet car : 

1. Au vu de l’ampleur du projet, il n’a pas été fait d’étude d’impact environnemental ( il semble
même que le dossier est été monté pour l’éviter car déposé pour un traitement de 36 000 t / an,
évitant ainsi l’étude d’impact, alors que la dimension du methaniseur perme ra un traitement de
60 000 t / an.

2. Le CDPENAF a émis deux avis défavorables à l’unanimité en date dès 12/02/2021 et 9/07/2021

3. Il n’y a pas eu d’enquête publique.

4. Les lieux d’épandages sont très éloignés.

5. Ne doit t on pas à l’heure actuelle valoriser la culture nourricière plutôt que de la culture à
voca on énergé que?.

Je vous remercie de la prise en compte de ces remarques.

Cordialement.

Cedric Bressieux

--
Cordialement.

Cedric bressieux
06.61.15.91.37
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